



Legión de María

Boletín número 721 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • senatsumadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es

ALGUNAS NOTAS DE LA ESPIRITUALIDAD DE SAN LUIS MARÍA GRIGNON DE MONTFORT (I)¹

ALMERÍA
ÁVILA
BALEARES
FUENTE DEL MAESTRE
ALMENDRALEJO
CIUDAD REAL
CUENCA
GETAFE
GRANADA
JAÉN
JEREZ DE LA FRONTERA
LA LÍNEA
LAS PALMAS
MADRID
MÁLAGA
ORENSE
PALENCIA
PONTEVEDRA
SALAMANCA
SANTAGO DE COMPOSTELA
SEVILLA
TENERIFE
TORO
TALAVERA
VALLADOLID
VIGO
ZAMORA

El 28 de abril de 1716, en una población francesa, estaba agonizando un sacerdote ejemplar, misionero ardiente, de sólo cuarenta y tres años: Luis M^a Grignon de Montfort.

La noche anterior predicó sobre la dulzura de Jesús para con el publicano y la Magdalena. La gente lloraba. Se retiró a la pobre casucha que utilizaba durante la misión, y todo el pueblo quería visitarlo en su lecho de muerte. De repente, se le ve luchar contra un enemigo invisible. Luis, sereno, le intima al demonio:

– Es inútil que me acometas. Estoy entre Jesús y María. He llegado al término de mi carrera. ¡No me harás pecar más!

Y dicta y rubrica su testamento:

– Yo el firmante, el mayor pecador, quiero que mi cuerpo sea enterrado en el cementerio, y mi corazón bajo la tarima del altar de la Santísima Virgen.

Su corazón pertenecía a uno de los Santos más amantes que ha tenido la Virgen y un apóstol infatigable de su devoción. Grignon de Montfort es el primero de una era de grandes Santos, profetizados por él mismo, que se distinguirán por su devoción a la Virgen María, la cual, por esos sus grandes siervos, hará grandes maravillas, destruirá el poder del pecado, y establecerá el reinado de Jesucristo sobre el mundo.

En el seminario sulpiciano de París aprende a vivir el amor a la Virgen con una fórmula que será después el nervio de su doctrina mariana, enseñada en sus dos libros famosos: *El Secreto de María* y *Tratado de la Verdadera Devoción*.

* Hacer todo CON María, en su compañía, sin perderla nunca de vista, pues, haciéndolo todo con Ella, venimos a hacerlo todo como María, con su misma finura, y salimos imitadores suyos perfectos.



* Hacer todo EN María, es decir, meterse en María, en sus sentimientos, en su corazón, de modo que sea María el motor de toda nuestra actividad.

* Hacer todo POR María, o sea, dirigirse a Jesucristo y a Dios por medio de la Virgen María, por ser una intercesora y una Mediadora poderosa de la Gracia.

* Hacer todo PARA María, porque nos rendimos a Ella como unos esclavos, que no tienen más ilusión que servir gozosos a su Reina y Señora.

San Luis no nos dice nada nuevo. Desde San Pablo lo sabemos de memoria en la Iglesia: no tenemos más que un Mediador, que es Jesucristo. ¿Queremos ir fácilmente a Jesucristo? ¡Vayamos por María! Hay que ir a Jesucristo, y por Jesucristo a Dios en el Espíritu Santo. Pero escogemos un camino fácil como es María.

¹ <http://www.riial.org/evangelizacion/038%20San%20Luis%20Maria%20Grignon%20de%20Montfort.pdf>

Noticias del Senatus

RESUMEN DEL SENATUS del 26 de Febrero de 2017:

Praesidium Virgen y Madre: Parroquia del Stmo. Cristo de la Victoria. Informe nº 48 que presentan. Son 9 incluido el Director Espiritual, pretorianos 3, 86 Auxiliares en prueba 6. Adjudutores seculares 13 y dos comunidades con 30 religiosas. **Difusión** a distintos niveles: personal y como trabajo. Como proyecto tienen pendiente una difusión Villanueva de la Cañada, el Párroco fue Legionario en este Praesidium. **Trabajos**, visitan enfermos y mayores, en total 13, 9 en sus casas y 4 en distintas residencias. Se mantiene buena relación con los legionarios que fueron activos y por enfermedad o edad no están en el Praesidium y también se mantiene buena relación con los auxiliares. Participan en Pesca joven, aunque últimamente han participado menos, debido a la gripe.

Comitium Ntra. Sra. del Pino (Las Palmas de Gran Canaria): Informe Nº 9 que presentan consta de dos curias: **Curia Ntra. Sra. del Pino** que cuenta con 11 Praesidia de adultos, 5 de ellos en pueblos y 6 en Las Palmas capital, (uno de nueva creación en 2016). Socios activos 74, en prueba 13, pretorianos 8, socios auxiliares 317, adjudutores 37 y la **Curia Virgen Milagrosa** del Sur de la isla, formada por 10 Praesidia, uno de ellos, juvenil: Socios activos con promesa 66, en prueba 4, auxiliares 88, pretorianos 14 y adjudutores, 20, entre ellos, personas consagradas. **Trabajos:** catequesis de Primera Comunión, a niños y a sus padres, catequesis de adultos, bautizados o no, que reciben el bautismo y su Primera Comunión. Se visitan semanalmente hospitales y residencias, acercando el Evangelio a residentes y familiares y en ocasiones organizando misas, llevando a los sacerdotes para ello. Se ha seguido con Pesca Joven, acompañamiento para consolar a familiares de difuntos en entierros, funerales y duelos, y, con permiso, rezando ahí el Rosario. **Colaboraciones:** Consejos Parroquiales. Colaboraciones con Radio María, Banco de Alimentos, Cáritas, Cruz Roja y Manos Unidas. En la Curia del Sur, se asiste a Laudes, Vísperas y Jueves Eucarísticos preparados por la Legión de María y en el Templo Ecuménico, una hermana italiana hace traducción de las lecturas en las Misas, se realizó Eucaristía invitando a

familias que reciben las capillas de la Virgen en las casas. **Actos organizados:** Además de los establecidos en el Manual se repartieron Rosarios durante el mes de Octubre, hablando de la Virgen y también medallas el 27 de Noviembre, con ocasión de la Promesa de la Medalla Milagrosa, así como escapularios el 16 de Julio, día de Ntra. Sra. del Carmen. En la Curia del Sur una hermana acoge y cuida a dos niños procedentes del Hogar de Tafira en su casa los fines de semana.

Curia Nuestra Señora de la Calle (Palencia) Informe Nº 47 que presentan, consta de 5 praesidium, con 50 socios activos, pretorianos 25, 431, de los cuales 83 son adjudutores, Comunidades religiosas: 2. **Trabajos:** Catequesis, visitas a enfermos en hospitales, domicilios y residencias, se visitan auxiliares y se reza con ellos, también se hacen contactos callejeros y se aprovecha para hacer difusión.

Se leyó la carta del corresponsal de Dublín, el hno. Noel Lynch: "Qué buena noticia, la difusión en Almería con un equipo de legionarios de Madrid y del Comitium Nuestra Señora del Sagrario de Toledo. Que sean días de mucha oración, trabajo y por supuesto, alegría. Así es la Legión, siempre llena de alegría.

Todos pueden tomar parte en la difusión. Sobre todo cuando hay días libres, vacaciones, fines de semana en los cuales se organizan equipos de extensión. El manual nos dice que el trabajo de extensión no se limita a los oficiales de consejo sino cada legionario debería informar lo que hace para extender la Legión. Cada Curia podría tener una zona de extensión señalando, los barrios o pueblos donde aun no existe un Praesidium".

AVISOS: Retiro en la Permanencia del Senatus el sábado 1 de abril a las 10 de la mañana.

La Curia María Medianera de todas las Gracias de Madrid, organiza **Ejercicios Espirituales** en Semana Santa del miércoles 12 al domingo 16 de abril de 2017 en la Casa Claretinana de Espiritualidad de Colmenar Viejo. El precio son 220 euros. Los interesados pueden llamar a Ascensión, tfno: 91 572 13 09 o a Julia, tfno: 91 534 56 62.

Viene de página 1.

María no se nos quedará para Sí misma, sino que nos llevará irremisiblemente a Jesucristo y por Jesucristo a Dios. María se convierte en el atajo más rápido para llegar a Jesús.

San Luis, sacerdote y misionero celoso formado por María, se convertirá en una copia perfecta de Jesucristo. Aprenderá la ciencia del amor a la cruz. Suyo será el lema: *¡Qué cruz no llevar ninguna cruz!* No sabía vivir sino clavado con Jesús en la cruz. En sus misiones, al hacer la renovación de las promesas del bautismo, hacía repetir a todos: *Yo me entrego todo a*

Jesucristo por manos de María, para llevar en pos de Él mi cruz todos los días de mi vida.

Nuestro amor católico a María lo llevamos entranado en el alma. San Luis profetizó que venía la era de los grandes santos (profecía que se está cumpliendo). Que María nos lleve a Jesús por el camino real de la Cruz. Llevando la Cruz con María, seguimos a Cristo de modo más fácil. El mensaje final de San Luis es el compendio de toda su vida de santo y de apóstol: *¡Amad ardientemente a Jesucristo, amadle por María!*

P. Carlos Melero D.E. del Senatus.

TUS HIJOS COMO RENUEVOS DE OLIVO

A menudo los padres saben muy poco de sus hijos y establecen relaciones falsas al no adaptarse a su desarrollo. A veces los tratan como bebés o niños cuando ya han crecido. Los hijos buscan ser considerados como hijos según su edad. Padres e hijos han de conocerse personalmente con comprensión e intimidad.

Hay un concepto materialista y pagano sobre los hijos que los educa en lo terreno sin mostrarles la realidad trascendente que forma parte de la humanidad. La mirada católica es educar a los hijos para su misión en la vida, que consiste en amar a Dios y a los demás. Esta educación católica está hecha de luchas y cruces, con sus victorias y recompensas. Dios ha creado a nuestros hijos para que se santifiquen cumpliendo su misión en la vida. Lo espiritual y trascendente ocupa la primacía, y lo terreno y material está a su servicio. Si los padres viven su santificación y misión con espíritu de sacrificio educan a sus hijos para esta misma forma de vida. Su educación está ordenada a su destino espiritual con amor y solicitud cultivando las virtudes que necesitan.

Educar a los hijos es prepararlos para ser apóstoles. A veces se piensa que primero es prepararlos para situarse bien en la vida, y luego ya serán apóstoles si quieren. Así nunca llegan a ser apóstoles, la concepción materialista ha ahogado la fe que actúa por la caridad. La Legión educa en la vida cristiana y la lanza al apostolado que, según Pío XI, es la carne y la uña de la vida cristiana. El apostolado legionario es hacer *praesidia* entre los niños y jóvenes. Para ser apóstol hay que tener los medios prácticos para aprenderlo y ejercitarlo.

¿Qué medios usa la Legión para esta educación cristiana? La reunión semanal del *praesidium*, la oración diaria de la *Catena* con su cumbre en el *Magnificat* y el trabajo apostólico semanal. Normas llenas del espíritu legionario que se resume en ver en todo hombre a Cristo para servirle como aplicación de la espiritualidad del Cuerpo Místico, y hacer todo en unión con María, Medianera de todas las gracias y Madre espiritual.

Los niños y jóvenes necesitan tiempo para su formación humana y cristiana en el hogar y en la escuela. Y necesitan tiempos de recreo como oportunidades para su educación integral. Todo sirve para adquirir las amistades íntimas que pueden durar toda su vida. Los niños, sean de carácter débil o fuerte, encontrarán peligros que habrá que ayudarles a vencer. Hay que darles la fuerza motriz propia e interior con la que puedan vivir bien. La Legión es capaz de dar esa fuerza motriz

al darles una visión de la vida y de las personas, unas normas de conducta, unas referencias para orientarse, unos principios de acción.

La educación en el hogar es fundamental, pues enseña a madurar en todas las relaciones humanas. Enseñarles a ver a Cristo en su prójimo fortalece las buenas relaciones de amor, comprensión y ayuda mutuos. Los padres han de dar pruebas verdaderas de su amor no sólo en lo material. Han de procurar que el niño capte su amor para que se sientan tiernamente apreciados y considerados con simpatía, interés y respeto. Sus anhelos han de ser objeto de nuestro interés sabiendo escucharles sin que vean en nosotros disgustos o reparos que les frenen en su comunicación. A veces hay mucha impaciencia con los niños, se les trata con demasiada seriedad para censurar sus faltas, lo que les desmoraliza. A veces se les corrige por supuestas faltas que son sólo actuaciones de niños. Las muestras de favoritismo por unos hijos frente a otros alienan desavenencias y envidias. ¿Y qué decir de los padres que descubren a los demás, incluso fuera del hogar, los defectos de los hijos? Así, los padres pierden el amor de sus hijos, echan a perder su carácter y los incapacitan para enfrentarse a la vida. Los padres han de cuidar el amor, la solicitud y la abnegación sin olvidar lo que solicita su hijo.

¿Qué esperan los hijos de sus padres? Piden un amor tierno y lleno de cariño, que eduque con disciplina sin confundir esta con el trato antes descrito como fallos de padres impacientes que se busca compensar con sentimentalismos. Mostrarles que se cuenta con ellos porque se les respeta es el camino de un verdadero amor. Los niños tienen derecho al respeto desde su nacimiento. Muestras de respetos son razonar con un niño, según su edad, y la confianza al encomendarles pequeñas tareas de responsabilidad y al pedirles su parecer.

Este respeto a los hijos no es un sentimiento pasajero ni una impostura de falsa prudencia. Es una convicción profunda fundada en la realidad de que los niños son dignos de respeto. La Legión enseña esta convicción con la espiritualidad del Cuerpo Místico. Los niños son templos del Espíritu Santo en quienes Cristo reproduce su vida. Notan si nuestras posturas son verdaderas y convencidas y sienten reforzada su admiración natural por sus padres con el trabajo interior de la gracia de Dios.

F. Duff nos ha dado unas pautas que podemos trasladar, adaptadas, al apostolado. La Legión enseña la correcta actitud de respeto para con los hombres cuando vivifica la doctrina cristiana para convertirla en fuerza motora de la vida que transforma a sus socios al hacerles aspirar a una vida de santidad.

MARCHARON A LA CASA DEL PADRE

Don Florentino Moreno Vela, fue el primer director espiritual del Praesidium María Madre de la Iglesia, en Badajoz.

La hna. Rosa Iglesias, del praesidium "Virgen de la Caridad", de la Parroquia de San Benito, Cabeza de Vaca, (Ourense) de la curia "Virgen de la Paz", de Ourense.

El hno Francisco Giménez Rivas, ocupó distintos cargos en el praesidium de Ntra. Sra. de los Remedios de Alorcón de la Curia Ntra. Sra. de los Remedios de Getafe.

La hna. Toñi Solar Garrido que fue vicepresidente del Praesidium Ntra. Sra. de los Remedios (Alorcón) Curia Ntra. Sra. de los Remedios de Getafe.

Las hnas. Engracia Bustos, Angelines Martín y María Sánchez del Praesidium Virgen del Mar ocuparon distintos cargos en el praesidium y la Curia Santa María del Mar (Almería).

La hna. Carmen Compan fue presidenta del praesidium María Auxiliadora de la Curia Santa María del Mar (Almería).

La hna. Lucy Antolín del Praesidium Estrella de los Mares de la Curia Ntra. Sra. de la Calle de Palencia.

La hna. Amelia Aguado del Praesidium Puerta del Cielo de la Curia Ntra. Sra. de la Calle de Palencia.

A sus hermanos legionarios y familia nuestro pésame y oraciones, en la confianza de que estarán formando parte de la Legión del cielo.

Exploratio Dominicalis

El ambiente social nos está demandando que hagamos una Iglesia dinámica y que salga hacia fuera. El Papa Francisco y nuestro Obispo, insisten constantemente que hay que salir a las periferias, es decir, no quedarnos encerrados en nosotros mismos y salir a buscar caminos que nos lleven a encontrarnos con el otro, dando lugar a **la cultura del encuentro** con el diferente.

La Legión de María, que es Iglesia comprometida, debe tomarse en serio esta realidad y actuar en consecuencia.

Nos puede parecer complicado, sin embargo hace tiempo que Legión está trabajando en este **mandato de salida**, a través de PPC y de la **exploratio dominicalis**, que no es otra cosa que salir de nuestro entorno y desplazarnos a un lugar posible para llevar el mensaje de Jesús. Permite que salgamos de la costumbre y el acomodo, para ir con ilusión a transmitir nuestra experiencia y riqueza de ser Iglesia buscando al otro.

El manual dice que la Exploratio dominicales es como **“la búsqueda dominical de almas”**.

Debe ser un proyecto del praesidium y podemos pensar que por ser pocos socios o por la edad, ya no podemos realizarlo. Estas dificultades debemos superarlas buscando los apoyos necesarios: se puede invitar a legionarios de otros grupos para desplazarse un número adecuado y pedir a los oficiales de la curia que nos aconsejen y ayuden a organizarla.

Es un buen trabajo para la Parroquia donde se realiza, pero sobre todo es una experiencia muy positiva para quien participa en ella, porque en esa entrega la espiritualidad del legionario crece.

Os animamos a vencer los miedos, superar las dificultades y que todos los consejos tomen interés para poner en práctica este trabajo de evangelización, tan necesario en la Iglesia de hoy.

Conso Tello. Presidenta del Senatus

Difusión en Almería



Salimos de Madrid los días 18 y 19 de febrero 12 hermanos y en Almería se nos incorporaron dos hermanos de Toledo.

Fuimos recibidos por D. Juan José Martín Campos Director Espiritual de la Curia Santa María del Mar de Almería y las hermanas: Lola Juárez, y Lola Ramírez; Presidenta y Secretaria de la Curia.

A continuación se organizó la difusión que se realizó en cuatro parroquias: San José, San Luis Gonzaga, San Isidro y Espíritu Santo. La difusión se hizo en las misas del sábado tarde, domingo por la mañana y por la tarde. Al finalizar estas, nos reunimos en los

salones de San José y se hizo una puesta en común de los resultados.

El lunes a primera hora regresan siete hermanos, el resto nos quedamos, visitamos a la superiora de las Religiosas de María Inmaculada. Por la tarde tuvimos reunión informativa en la parroquia del Espíritu Santo a la que asistieron varias personas interesadas y después de la misa de vespertina en San José tuvimos otra reunión informativa a la que asisten algunas personas interesadas.

PEDIMOS ORACIONES PARA QUE EL TRABAJO DE ESTAS JORNADAS FRUCTIFIQUE.